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PROCÈS-VERBAL de la séance ordinaire du Conseil d'établissement de l'école 
Sainte-Famille, tenue à la salle du personnel de l’école Sainte-Famille, 100, rue 
Dufferin, Granby, le mercredi 21 janvier 2015, à 19 h. 
 
1. OUVERTURE DE LA SÉANCE ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

 
Sont présents, mesdames et messieurs : 

   
 Chantal Beauchemin enseignante 
 Michel Taddeo parent 
 Josée Parent enseignante 
 Vincent Côté enseignant 
 Marie Michaud parent 
 Marie-Noëlle Lacouture parent 
 Pascal Lavigne parent 
 Andréanne Desrosiers  parent 
 Francine Sauvé-Morin  personnel de soutien 
 
 Est absente, madame : 
  
 Mélanie Houle  service de garde 
 

Formant QUORUM 
     
 Est également présente, madame : 
 

Mélanie Gariépy directrice par intérim 
 
 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
             

Il est proposé par Josée Parent et appuyé par Pascal Lavigne d’adopter 
l’ordre du jour. 
 Adopté à l’unanimité. 

 
3. PAROLE AU PUBLIC 

 
Aucun public. 
 

4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA DERNIÈRE RÉUNION ET 
SUIVIS 
 
Il est proposé par Marie-Noëlle Lacouture et appuyé par Chantal Beauchemin 
d’adopter le procès-verbal tel que présenté. 
 Adopté à l’unanimité. 

 
5. POINTS DE DÉCISION 

 
5.1 APPROBATION DE L’ACTIVITÉ SPECTACLE AMATEUR « LES 
 ÉTOILES DE SAINTE-FAMILLE » 
 
Il est souhaité qu’à l’avenir un comité soit chargé de l’organisation étant 
donné les efforts qu’une telle organisation demande. 
 
Il est proposé par Andréanne Desrosiers et appuyé par Pascal Lavigne 
d’approuver cette activité. 
 Adopté à l’unanimité. 
 
5.2 ADOPTION DU BUDGET 2014-2015 
 
Il est proposé par Marie-Noëlle Lacouture et appuyé par Andréanne 
Desrosiers d’adopter le budget 2014-2015 tel que présenté. 
 Adopté à l’unanimité. 
 
5.3  APPROBATION DE DONS DE LA CSST (200$ MADAME 
 STÉPHANIE PICARD ET 200$ MADAME CHANTAL BEAUCHEMIN) 
 
Il est proposé par Andréanne Desrosiers et appuyé par Pascal Lavigne 
d’approuver ce don. 
 Adopté à l’unanimité. 
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5.4  APPROBATION D’UNE SORTIE DANS LA CLASSE DE MADAME 
 JOSÉE PARENT 
 
Madame Parent demande l’autorisation d’amener ses élèves à l’école de la 
Haute-Ville pour une période. 
 
Il est proposé par Marie-Noëlle Lacouture et appuyé par Vincent Côté 
d’autoriser cette sortie. 
 Adopté à l’unanimité. 
 

6 INFORMATION DU COMITÉ DE PARENTS 
 
Aucune information. 
 

7 INFORMATION DU SERVICE DE GARDE 
 
Madame Mélanie Houle étant absente jusqu’en avril, il est souhaité par les 
membres du Conseil qu’on lui trouve une remplaçante. 

. 
8 VIE SCOLAIRE 

 
Les sorties des journées pédagogiques, organisées par le Service de garde, 
suscitent un questionnement en raison de leur coût généralement élevé. Le 
Conseil d’établissement souhaite avoir un droit de regard sur celles-ci. 
Vérification sera faite pour connaître les pouvoirs du C.É. là-dessus. 

 
9 INFORMATION DE LA DIRECTION D’ÉTABLISSEMENT 

9.1 RÉSULTATS DE L’ÉCOLE AU SONDAGE DE LA CS SUR LA 
SATISFACTION DE LA CLIENTÈLE 

 
Les réponses au sondage sont très bonnes, sauf sur quelques points : le 
processus de traitement des plaintes, méconnu des usagers; la visibilité du 
Conseil d’établissement, qui pourrait être améliorée; le respect entre les 
adultes et les élèves. 
Le nouveau site Internet de l’école manque d’informations, les membres du 
Conseil aimeraient que cela soit complété à l’avenir, si les ressources le 
permettent. 
 
9.2 FONDATION DE L’ÉCOLE SAINTE-FAMILLE 

 
 La Fondation est maintenant fermée. 

 
9.3 LOCATION DE GYMNASE 
 

La location du gymnase le mardi soir a permis 1 757 $ d’amasser. 
 

9.4 COMPTE-RENDU DE LA CAMPAGNE DE FINANCEMENT 3E 
CYCLE 

 
1 123 sacs fraises ont été vendus à raison de 3 $ par sac (3 369 $). 
Une seule élève a vendu plus de sacs qu’il n’en fallait pour payer le 
total de ses sorties.  
 

10 CORRESPONDANCE ET PUBLICITÉ 
 
Aucune correspondance et publicité. 

 
11 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

Marie-Noëlle Lacouture propose la levée de l’assemblée à 20 h 19. 
 
 
 
 
 
      _________________________ 
 Président Direction 
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